

ДОГОВОР
о стратегическом партнерстве

«16» мая 2019 года

ТОО «Кызылординский Университет «Болашак» именуемый в дальнейшем «ЗАКАЗЧИК», в лице ректора Дауренбеков Куаныша Койшыгуловича, действующего на основании Устава с одной стороны, и Негосударственное образовательное учреждение высшего профессионального образования «Омская медицинская академия», действующего на основании Устава, именуемый в дальнейшем «ИСПОЛНИТЕЛЬ» в лице ректора Еремеева Александра Эммануиловича с другой стороны, заключили настоящий Договор (в дальнейшем - Договор) о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА:

ЗАКАЗЧИК поручает, а ИСПОЛНИТЕЛЬ принимает на себя обязательства осуществить следующие услуги:
- обеспечить в период с «16» мая 2019г. по «16» мая 2029г. работы по проведению научно-исследовательской стажировки для обучающихся далее именуемых стажеры с отрывом от работы по программам подготовки специалистов;
- организовать место для проживания на весь период прохождения стажировки.

2. ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СТОРОН:

2.1. Обязательства ИСПОЛНИТЕЛЯ:

- обеспечить высокий уровень обучения стажеров с использованием активных методов ведения занятий в согласованные сроки в соответствии с планом работы стажера;
- своевременно предоставить для проведения занятий необходимые помещения и техническое оборудование;
- осуществить по итогам обучения комплексную оценку приобретенных знаний и стажерам, успешно окончившим курс обучения выдать удостоверение университета о прохождении научно-исследовательской стажировки;

2.2. Обязательства ЗАКАЗЧИКА:

- обеспечить своевременное формирование группы стажеров и направление их на обучение;
- проинформировать стажеров, направляемых на обучение, об условиях Договора;
- обеспечить в согласованные Сторонами сроки оплату ИСПОЛНИТЕЛЮ работ по оказанию образовательных услуг в повышении квалификации стажеров;
- обеспечить предоставление необходимой документации (паспорт, миграционная карта) в отдел международных связей в течение 3-х дней для постановки на миграционный учет;
- обеспечить выполнение стажерами правил внутреннего распорядка ИСПОЛНИТЕЛЯ, техники безопасности и противопожарной безопасности.

3. ПРАВА СТОРОН:

3.1. ИСПОЛНИТЕЛЬ имеет право отчислять стажера в случаях:

- невыполнения учебной программы;
- систематического пропуска занятий;
- нарушения правил внутреннего распорядка ИСПОЛНИТЕЛЯ.

- ЗАКАЗЧИК имеет право вносить предложения по содержанию плана стажера до момента заключения Договора, по согласованию с ИСПОЛНИТЕЛЕМ, контролировать качество и эффективность обучения стажеров.

4. СТОИМОСТЬ РАБОТ ПО ОКАЗАНИЮ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТА

4.1. Общая стоимость услуг по договору составляет _____ (сумма прописью) рублей из расчета стоимости _____ рублей за одного стажера. Заказчик обязуется перечислить на расчетный счет денежных средств путем предоплаты в размере 100% от общей суммы.

4.2. Уплата Заказчиком Исполнителю осуществляется путем наличного расчета или безналичного перечисления средств на расчетный счет Исполнителя, указанный в настоящем договоре.

CONTRACT
on strategic partnership

«16» May 2019

LLP «Kyzylorda "Bolashak" university hereinafter referred to as the "CUSTOMER", represented by the rector Daurenbekov Kuanysh, acting on the basis of the Charter on the one hand, and the Non-state educational institution of higher professional education «Omsk Medical Academy» acting on the basis of the Charter, hereinafter referred to as «CONTRACTOR» represented by rector Eremeev Alexander Emmanuilovich on the other hand, have concluded this Agreement (hereinafter the «Agreement») as follows:

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT

The CUSTOMER instructs, and the CONTRACTOR undertakes liabilities to perform the following services:

- to provide during the period from "16" May 2019y. till «16» May 2029 y. work on the conduct of scientific-research internships for students of the CUSTOMER hereinafter referred to as trainees with a separation from work on training programs;
- to organize a place to stay for the entire period of the internship.

2. OBLIGATIONS OF THE PARTIES:

2.1. Obligations of the CONTRACTOR:

- to ensure a high level of training of trainees with the use of active methods of conducting classes at agreed times in accordance with the trainee's work plan;
- to provide for the training required facilities and technical equipment timely;
- to carry out following the results of training a comprehensive assessment of the acquired knowledge to trainees who successfully graduated from the course of studies to issue a university certificate of completion about passing a scientific-research internship;

2.2. Obligations of the CUSTOMER:

- to ensure timely formation of a group of interns and the direction them on training;
- to inform the trainees directed to training on terms of the contract;
- to provide, within the terms agreed by the parties, payment to the CONTRACTOR of works on rendering educational services in the improvement of qualification of trainees;
- to provide rendering of the necessary documentation (passport, migration card) to the international relations Department within 3 days for migration registration;
- to ensure the trainees comply with the rules of the internal order of the CONTRACTOR, safety measures and fire safety.

3. RIGHTS OF THE PARTIES:

3.1. The CONTRACTOR has the right to expel the trainee in the following cases:

- non-implementation of the curriculum;
- missing classes systematically;
- violation of internal rules of the CONTRACTOR.
- CUSTOMER has the right to make suggestions on the contents of the trainee's plan before the conclusion of the Contract, in agreement with the CONTRACTOR, to control the quality and effectiveness of internship training.

4. COST OF WORK ON EDUCATIONAL SERVICES AND THE ORDER OF CALCULATION

4.1. The total cost of services under the agreement is _____ (the amount in words) of rubles at the rate of _____ rubles per trainee. The Customer undertakes to transfer money to the settlement account by prepayment in the amount of 100% of the total amount.

4.2. Payment by the Customer to the Contractor is carried out by cash settlement or by cashless transfer of funds to the settlement account of the Contractor indicated in this contract.

4.3. If the trainee is expelled for the reasons indicated in clause 3.1 of this contract, the funds received by the CONTRACTOR in the account, the CUSTOMER are not returned.

